

Tiro deportivo cubano vuelve a cumplir en 2019



La Habana, 27 dic (JIT) La mejor actuación en las últimas seis ediciones de los juegos panamericanos, y la clasificación de cinco atletas para la cita olímpica de Tokio 2020, marcaron la destacada labor del tiro deportivo cubano en el año que cierra.

Esos méritos llegaron pese a la falta de municiones y armas que causa la aplicación del Bloqueo Económico, Comercial y Financiero de Estados Unidos.

Los cuatro títulos obtenidos en la cita continental en Lima constituyeron la mejor cosecha después de la edición de Mar del Plata 1995.

En la capital peruana, las palmas fueron para los pistoleros Laina Pérez, Jorge Grau y Jorge Félix Álvarez.

Laina y Grau dominaron en individuales de la pistola de aire 10 metros, y en esa misma prueba por equipos mixto, en tanto Álvarez se llevó el primer lugar en la pistola de tiro rápido 25 metros.

Esas coronaciones llegaron en medio de una excelente demostración que incluyó las platas de Eglys de la Cruz en fusil tres posiciones 50 m y la de Leuris Pupo como escolta de Jorge Félix.

La igualmente pistolera Sheyla González fue bronce en la misma modalidad de Laina.

En el caso de Eglys se consagró como la fémica con más medallas en estas citas, con un acumulado histórico de cuatro medallas de oro, cuatro de plata y una de bronce, para sobrepasar a la canadiense Christina Schulze-Ashcroft (0-4-4). Se quedó, sin embargo, a poco de igualar en títulos a la estadounidense Connie Petracek (5-2-0).

Eglis y Pupo eran, previo a la competencia, las grandes esperanzas de Cuba, mas Laina y Grau se encargaron de destrozarse los pronósticos e incluirse de paso en la cita bajo los cinco aros.

Ellos implantaron tres de los 27 récord impuestos allí, con 475 puntos en la final del equipo mixto; en tanto Grau marcó 237.3 y Laina 237.1 en las finales individuales.

Eglys elevó la cifra nacional en la ronda de medallas a 454.2, mejor que los 451.7 logrado en la edición de Toronto 2015. Esa cifra llegó como primado también a los Juegos limeños, pero la rompió la estadounidense Sarah Beard con 454.9 para llevarse el oro.

Álvarez y Eglys también se anotaron en Tokio, pues en la mayoría de las especialidades se otorgaron dos cupos, excepto en el tiro rápido, en la cual Pupo tenía ganada la asistencia a su sexta lid olímpica al vencer en la XII Copa de las Américas en Guadalajara, México, en noviembre del 2018.

Este año, las carencias, sobre todo de balas, afectaron los volúmenes de la preparación de los equipos nacionales, unido al mal estado constructivo y tecnológico de su principal campo de entrenamiento, el polígono Enrique Borbonet al sureste de esta capital.

Sin dudas fueron muy positivas las gestiones del Inder y la federación local para efectuar bases de adiestramiento en El Salvador en el caso de las modalidades de pistola y fusil, y en República Dominicana y Panamá para los escopeteros.

Un convenio con Perú igualmente permitió a Pupo y Álvarez prepararse en ese país por varios meses junto a su técnico Meinardo Torres.

En el año se celebraron con éxito, además, los torneos de las categorías pioneril y juvenil.

El tiro sobrecumplió los propósitos en Lima y sus atletas volvieron a imponer su maestría frente a obstáculos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/210728-tiro-deportivo-cubano-vuelve-a-cumplir-en-2019>



Radio Habana Cuba